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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ７年 ５月１２日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号     １０   番  

 

議員氏名  宮 田 雄 一   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

１．消防団の再編

とエリアの見直

しを 

当町の消防団は現在８分団体制ですが、各分団において

団員の確保が難しくなり、定員割れが常態化しています。

このまま現体制を維持することは、消防団員の負担増や組

織全体の機能低下を招くおそれがあり、地域防災力の観点

からも看過できない状況と考えます。 

つきましては、分団数の再編や担当エリアの見直しを 

含めた抜本的な組織再構築を検討すべきと考え、以下質問

いたします。 

（１）現在の各分団の定員及び実員数、定員割れの実態 

は。 

（２）団員確保に向けた町の取組と、その課題の認識は。 

（３）分団再編・エリア見直しに関する町の方針や検討 

状況は。 

 

町長 

副町長 

危機管理課長 

担当課長 

 

 

                     ５月１２日 午前・午後 １時４５分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

２. 旧東中学校の

利活用における

民間誘致と町の

戦略は 

令和７年３月をもって閉校となった旧東中学校につい

て、現在は借地部分（プール、テニスコート、駐輪場等）

の返却に向けた工事が進められており、町の所有部分で 

ある校舎、体育館、校庭は引き続き残される見込みです。 

全国的に廃校施設の利活用は飽和状態にあるとされて 

いますが、旧東中学校は国道４号バイパスや圏央道、今後

整備が進む東埼玉道路にも近接するなど、アクセスの良い

希少性の高い立地条件を有しています。 

こうした資産を町だけで抱え込むのではなく、民間活力

を活かした利活用に向けた積極的な姿勢が必要と考え、 

以下質問いたします。 

（１）借地部分の返却・解体工事の進捗及び完了予定は。 

（２）民間活用を視野に入れる場合の町の基本的な方針

と、利活用を進める上での課題は。 

（３）現時点で民間事業者等からのオファーや問い合わせ

はあるのか。 

 

 

町長 

副町長 

教育長 

教育総務課長 

総合政策課長 

担当課長 

 

 


